



みのしま

令和3年9月27日
有田市立箕島小学校
第51号

二学期最初の舎外清掃



9月16日(木)、二学期最初の舎外清掃を行いました。雨の多い時期ですが、この日は朝から天候に恵まれ、子どもたちは校内の除草作業や運動場側溝の土上げなどを意欲的に行いました。今年の夏休みは環境整備作業もできなかったため、たいへんやり甲斐のある舎外清掃となりました。

来月は21日(木)の朝に老人会の皆様方と一緒にを行う予定です。

TEAM MINOSHIO ★ ONE TEAM

ルフィー&エース、台風避難



9月18日(土)に台風十四号が有田市に上陸しました。前日の17日(金)に箕島小学校で飼育しているニワトリの「ルフィー」と「エース」を、生き物委員が1階の廊下に避難させました。三連休明けの21日(火)、2羽のニワトリは嬉しそうに元気な鳴き声を上げて、登校してくる子どもたちを温かく迎えていました。生き物委員の皆さんも、早朝から廊下に散らばった羽根や餌の掃除をしていただき、ありがとうございました。

今週は「家庭学習強化週間」

箕島中学校の中間テストが10月4日(月)、5日(火)に行われ、一週間前の今日はテストの範囲や時間割の発表日です。箕島中学校区の4小中学校(箕島小、田鶴小、港小、箕島中)では、中学校の定期テスト発表中の期間を「家庭学習強化週間」に位置づけています。小学生も中学生も家庭学習にしっかり取り組ませようと、4校会で話し合って設定しました。今回は9月27日から10月3日です。宿題などの家庭学習にいつも以上に熱心に落ちて取り組む、学力向上につながる充実した一週間となることを期待します。詳しくは金曜日に配布したプリントをご覧ください。